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NO.3285

国際奉仕委員会　担当例会
ロータリー情報・研修委員会　担当例会
会員卓話　大之木　精二　君

2020年11月19日（3371例会）（創立70周年）

【プログラム】	 ◇ロータリー財団委員会担当例会　多賀　茂委員長
【 出 席 率 】 前々回　87.88％　今回　78.46％（会員70名・欠席14名・免除 5名）
【他クラブ出席者】	 ◇	下瀬君（10/1北海道2500ロータリーEクラブ）大之木（精）君（11/1	RDI2710地区RLJ検討委員会）

下瀬君（11/2 北海道 2500ロータリーEクラブ）畦・奥原君（11/11呉東）海生（知）君（11/13
北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　6名

【 欠 席 者 】	 ◇	岩本・江山・尾川・海生（知）・仮井・神田（健）・坂田・島村・長谷・福田・三宅・森澤・山村・
山本君　　　14名

【出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）・武田（保）・藤井君　　　5名
【 会 長 報 告】	 ◇	入会式…東洋証券　株式会社　呉支店　支店長　成瀬友之様（推薦者　宇都宮五郎君・大之木

精二君）（アドバイザー：宇都宮五郎君）
	 ◇ 11月10日広島ロータリークラブへ感謝状をお渡しに伺った。
【 幹 事 報 告 】	 ◇	広島西ロータリークラブ…例会変更（休会）のお知らせ。12/17 ㈭新型コロナウィルス感染防止の

ため、クラブ定款第 7条第1節（d）（3）による例会とりやめ（夜間例会並びに家族同伴懇親会か
らの変更）。12/31㈭クラブ定款第 7条第1節（d）項（1）による休会。

	 ◇ 	TNK東日観光株式会社…2021年国際ロータリー年次大会【台北大会】参加旅行募集案内送付のご案内。
	 ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐる　No.83
【委員会報告】	 ◇ロータリーの友11月号ご紹介…ロータリー財団委員会　沖田浩一君

【 S . A . A 】	〈11月5日例会分〉
	 ◇	松浦秀夫君…	今月のガバナー月信に地区の「がん予防推進委員会」の委員として記事を書かせて

頂きました。皆様の健康寿命の延伸のお役に立てれば幸いに存じます。
	 ◇	山村貞夫君…	先日、当クラブのゴルフ同好会10月例会で盆とクリスマスと正月が一度に来たような嬉し

いことがありました。同伴競技者の方々、同好会メンバーの皆様、ありがとうございました。
	 ◇	三宅清嗣君…	・何故かしら、藍綬褒章を頂く事になりました。　・フランスでの日本酒コンクール

「クラマスター」にて出品824店中、純米大吟醸カテゴリーで「蔵」（くら）がトップ
の審査員賞を受賞いたしました。ありがとうございます。

	 ◇	畦　淳造君…	11月1日いわきグリーンフィールドにおいて JFL第 26節いわきFCと強豪ホンダFCの
試合を当社スポンサードゲームで行いました。当社が支援するいわきFCは 1対 1の引
分で終わりましたが、J3昇格がかかった試合だけに白熱したすばらしいゲームでした。

	 〈11月12日例会分〉
	 ◇	大之木精二君	・小兵衛君…グループ創業100 周年記念の最後の行事として、去る11月3日、呉

信用金庫ホールに於て、市民公開コンサートを開催しました。コロナ禍の中での挙
行でしたので心配しましたが、お陰様で事なきを得、好評の内に終了し安堵した次
第です。皆様のご支援、ご協力に感謝致します。

	 ◇	大塩　俊君…	ビッグカツ	アレンジレシピ本（ぼん）というヒネリのないタイトルの本がアマゾン
限定で出版されました。呉市のニシマキさんをはじめプロの料理人たちによる、当
社の歴史などもチョコッとだけ掲載しています。「減塩レシピ」にはなっていないよ
うで、日下先生すみません。

	 ◇西藤公精君…	全国的にコロナが猛威を振るう中、開催自体が危ぶまれておりましたダイクレレディ
ースカップでしたが、先週 11月4日から3日間の本大会とともにプロアマ大会まで
無事に終えることができました。「呉を元気に！」を合言葉に、ご協賛いただいた各
社様をはじめ、関係各位、呉市民の皆様方のおかげです。ご支援、ご協力いただき、
誠にありがとうございました。

	 ◇匿名希望のロ	ッテファン1号 2号…最後に大失速してハラハラしましたが、何とかパリーグ 2位
となり、クライマックスシリーズに進出することとなりました。2005 年はリーグ 2位
より日本一、2010 年はリーグ 3位より日本一、本年度の2020 年度はロッテファンの
間では密かに「ゴールデンイヤー」と呼んでおりました、下克上！アゲイン！既に試
合のなくなったカープファンの皆様もご声援よろしくお願いいたします。

	 ◇成瀬友之君…	本日、入会させていただきました。初めての呉、初めてのロータリークラブで緊張してお
ります。これからいろいろと勉強させていただきたいと思います。よろしくお願い致します。

	 〈記念日御紹介〉
	 ◇会員・夫人誕生日、結婚記念日
	 ◎ニコニコ基金金額　61,000円（累計金額　687,500円）



　2019年2月7日の入会で二年にも満たない短い経験ではありますが、私なりに職業奉仕について述べさせ

て頂きます。新会員卓話でも触れたとおり、入会以来「親睦と奉仕」をキーワードに、これまで参加させて

頂いてまいりました。

　例会をはじめ、新会員勉強会やレジェンドセミナー等で、ロータリーの意義や皆さんのお考えを拝聴し、

甚だ未熟ではございますが、自身の現状と今後について整理する機会とさせて頂きます。

　まず、私の仕事に先立ち弊社の業務内容についてですが、ほとんどの方がグレーチングのダイクレという

イメージが強いと思われます。確かに現在でも売上の過半を占めておりますが、他方で橋梁用防護柵、熱交

換器といった製品に加え、昨今ではFRP製ののり面補強製品や防水製品等、防災・減災・省人化をターゲ

ットにした新製品にも注力しております。自然災害の脅威が年々増していく中、復旧・復興はもとより災害

に強いまちづくりに寄与していける企業を目指しています。

　現在、私は管理本部において社業の存続、繁栄を念頭に間接業務に携わっております。

入社以来、技術、生産部門ばかり経験してきた身には、総務、人事、経理、システムといった専門的な知識

が必要とされる業務に困惑することも多く、当初は不安ばかりでしたが、今現在はチャレンジの機会を与え

てもらえたことに感謝し、不謹慎かもしれませんが、日々新しい発見、経験を楽しんでいます。

　僭越ながら、短いなりにもこれまでのロータリー活動で、多々印象的な言葉を耳にしてきました。その中

でも特に印象的な言葉は、「ロータリーは楽しく」「職業奉仕は自分磨き」です。入社当時に尊敬する上長か

ら「仕事は楽しく」と言われ、以来心がけていた言葉に。また、「死ぬまで勉強」と常々思っていたことに

相通ずるものがあったからです。

　現時点では、明確で過分な目標は掲げられませんが、日常の業務において、より社会貢献に繋がるイメー

ジを持つこと、ロータリーをはじめとした社会的接点をより大切に位置づけること、を心がけていくことで、

引き続き私なりの職業奉仕を探求していく所存です。

　西藤　公精

私の仕事と職業奉仕
西藤　公精


